

HOY SE REALIZARÁ LA PROCESIÓN DE SU FIGURA

# Santuario del Niño Dios de Sotaquí reúne a fieles de todo Chile en emotiva celebración

MARTHA HECHERDORSF  
 Ovalle

Este sábado 11 de enero, durante la celebración del Niño Dios de Sotaquí la devoción y la tradición se hicieron presentes, iniciándose la jornada a las 7:30 con un rosario matutino que llenó el ambiente de oración y recogimiento, seguido por diversas misas que reunieron a decenas de personas en oración y que tuvieron como momento destacado la ceremonia especial dedicada a las Fuerzas Armadas, Carabineros de Chile, Gendarmería y la Policía de Investigaciones como muestra de respeto hacia quienes sirven al país.

En la jornada de la tarde, desde las 16:00 horas se realizaron varias ceremonias de bautizo que permitieron integrar a las nuevas generaciones a la comunidad cristiana en un emotivo ambiente lleno de espiritualidad. Posteriormente, a las 21:00 horas la festividad continuó con misas en la iglesia del Niño de Sotaquí para que luego, en compañía de miles de feligreses, se realizara el emotivo traslado de la imagen del Niño Dios al paltal, un acto simbólico que congrega a devotos en torno a su figura para pedir bendiciones y agradecer favores concedidos. Luego, a las 22:00 horas, la jornada culminó con una misa ceremonial y la vigilia de los típicos bailes religiosos.

Juan Jiménez coordinador de la fiesta religiosa destacó la gran afluencia de personas al santuario.

"Me ha llamado mucho la atención la cantidad de gente que queda fuera de la capilla durante las misas. Uno ve a las personas con tanta fe, emocionadas, radiantes de alegría o con penas comprometidas llorando por los favores que le piden al Niño Dios", afirmó.

Eduardo Alcayaga Cortés, delegado presidencial regional (s) señaló por su parte que, "hemos estado monitoreando la actividad para que se desarrolle de buena manera y en coordinación con el municipio y fuerzas del orden. Se han estado realizado fiscalizaciones por parte de la seremi de Salud, carabineros y el municipio de manera constante. Hemos visto una gran concurrencia de feligreses y en terreno hemos visto cómo se han desarrollado los bailes y actividades en las cercanías de la iglesia de muy buena manera. Esta es una fiesta que es patrimonio cultural de nuestra provincia, con más de 150 años de historia y queremos que perdure en el tiempo por su gran importancia para la identidad local".



Imagen de la santa figura del Niño Dios de Sotaquí.

**El primer fin de semana de cada mes de enero se celebra la Fiesta Grande del Niño de Sotaquí, la festividad religiosa más grande de la provincia de Limari, la cual, suele reunir a miles de peregrinos que se congregan para rendir homenaje al Niño Dios en una tradición que ha perdurado durante siglos.**



Durante este sábado se realizó una misa en honor a las Fuerzas Armadas y de Orden.

De igual forma, durante la jornada un grupo de comerciantes provenientes de otras regiones del país trataron de instalarse ilegalmente en las vías de evacuación provocando un altercado entre los ambulantes y el personal de seguridad y Carabineros. No obstante, este problema ya fue controlado.

Al respecto el alcalde de Ovalle Héctor Vega Campusano agradeció

a "todos quienes participaron de esta ceremonia, que forma parte del programa de actividades de la Fiesta del Niño Dios de Sotaquí, en la que hemos trabajado arduamente, junto a autoridades y la comunidad, para que todo se desarrolle de la mejor forma y de manera ordenada".

Reconoció que han habido "algunas situaciones con quienes ejercen

labores comerciales, sin embargo estamos priorizando el orden y el respeto por las vías de evacuación. Ellos tienen un espacio asignado para el comercio, pero quieren tomarse otros. Por eso se han debido reforzar las labores preventivas y de orden. En este sentido, agradezco el despliegue de Carabineros, de los equipos de seguridad ciudadana, delegación presidencial de Limari y por supuesto de los funcionarios municipales que están colaborando en la organización de esta festividad religiosa".

## PROGRAMACIÓN DEL DÍA DOMINGO

Esta festividad se ha consolidado como un evento clave en el calendario religioso y cultural de la comuna, destacando por su capacidad de unir a la comunidad en torno a la fe y la tradición.

Durante este día se espera que las celebraciones continúen con la misma energía y fervor ya que desde las 7:00 horas se realizarán varias misas ceremoniales. Luego a las 10:00 horas, se trasladará la figura del Niño Dios al paltal, por lo que a las 11:00 se realizará la misa solemne de la fiesta.

A las 14:00 horas se reanuda la jornada con misas y a las 16:00 horas se realizará la santa misa del peregrino para, posteriormente, a las 17:00 horas, efectuar la solemne procesión de la imagen del Niño Dios de Sotaquí por el pueblo para, posteriormente, retornar la imagen del Niño Dios a la capilla a las 23:00 horas.